



千葉市立貝塚中学校 学校だより

校訓： 自主・創造・練磨

第14号

令和2年10月1日発行

千葉市立貝塚中学校

TEL231-7077

◆今日は十五夜です◆

校長 北島 啓行

秋といえば、月がキレイに見える季節。中でも「十五夜」は特に月が美しく見えます。まだまだ暑い日があったり、寒い日があったりと、生徒たちの健康面が気になります。おいしいものを食べ、睡眠を十分にとって、毎日の学校生活を元気に過ごしてほしいと思います。



さて、今年は短い夏季休業が終わり、1か月少々が過ぎようとしています。俗に9月病といわれる学校に行きたくない症候群が懸念されるところです。しかし、学校生活が円滑に送れるようにと教育相談週間を設けたことが功を奏したのでしょうか。それとも、生徒一人一人にしっかりとした自覚があったのでしょうか。おかげさまで落ち着いた学校生活を送ることができています。

朝は、花のボランティアの活動や貝塚祭(合唱コンクール)に向けての合唱が響き渡り、グラウンドや体育館では朝練習に汗を流す、生き生きとした生徒の姿を目にすることができます。生徒たちはそれぞれに目標をもち、新年度のスタートと同じような気持ちで、更なる挑戦をすることだろうと確信しています。

◆部活動 新部長 頑張っています◆

部活動は、3年生から1、2年生にバドミントンが引き継がれ、活動も本格的に始まりました。9月より各部活動で新人戦が始まり、練習にも気合が入ってきたようです。3年生から引き継がれた貝塚中学校の伝統を継承して行ってほしいと思います。さて、新部長が決まりましたのでご紹介します。



部長会委員長： 部長会副委員長：(敬称略) HPには氏名を掲載しません

部活動名	氏名・クラス	部活動名	氏名・クラス
陸上競技 男子		バスケット 男子	
陸上競技 女子		バスケット 女子	
サッカー		剣道	
野球		柔道	
ソフトテニス		吹奏楽	
バレーボール		美術	
バドミントン男子		演劇	
バドミントン女子			

◆新しい生徒会・専門委員会◆

生徒会本部、専門委員会、部活動など、生徒の組織が新しいメンバーでスタートしました。新鮮な目と行動力をもって、貝塚中学校の新しい良さを創りあげていってほしいと思います。

(敬称略)

生徒会本部役員

会 長
副会長
書 記
会 計

HP には氏名を掲載いたしません

専門委員長

学習
美化
給食
放送

生活
保健
図書

◆千葉市総合体育大会 駅伝の部◆

9月30日(水)青葉の森運動公園にて、千葉市総合体育大会 駅伝の部が開催されました。夏休み明けより、陸上競技部の先生、保健体育科の先生の指導のもと、練習に励んできました。当日は絶好の駅伝日和で、秋の清々しい風の中、精一杯に力を発揮しました。

女子：第4位、男子：10位

なお、女子の〇〇さんは第1区の区間順位1位通過の成績を収めました。

参加選手は以下の通りです。(敬称略)

【男子の部】

1区： 2区： 3区：

4区： 5区：

リザーブ： 【女子の部】

1区： 2区： 3区：

4区： 5区：

リザーブ：



千葉市総合展覧会 <科学論文・科学工夫作品>

例年、夏休みの自由研究等の課題を校内で審査し、優秀作品を千葉市総合展覧会に出品しています。今年は夏季休業が短く、出品数が少なかったですが、本校から2つの作品を出品し、以下の賞をいただきました。

論文 「鳥の認知機能の高さと羽の耐水性の工夫について」 推奨

論文 「ペットボトルの水の出し方について」 入選

なお、今年度は新型コロナウイルス感染症対策のため、千葉県科学作品展は実施されません。